



7 Pièces

148 m²

Réf. 2391

1 650 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

SOUS COMPROMIS Cette charmante villa a vendre est entièrement rénovée offre une superbe vue sur le golfe de Saint-Tropez. Elle se compose de 5 chambres, toutes avec vue, et de 4 salles d'eau. L'espace de vie est lumineux et comprend une cuisine équipée et conviviale qui s'ouvre sur une terrasse. Les extérieurs sont joliment aménagés, avec un espace piscine chauffée agréable, un pool house et une cuisine d'été. Un garage, un terrain de boules et une buanderie complètent cette propriété. Ne manquez pas l'occasion de la découvrir rapidement !

This charming villa for sale is completely renovated and offers a superb view of the Gulf of Saint-Tropez. It consists of 5 bedrooms, all with views, and 4 bathrooms. The living space is bright and includes an equipped and friendly kitchen which opens onto a terrace. The exteriors are nicely furnished, with a pleasant heated swimming pool area, a pool house and a summer kitchen. A garage, a bowling green and a laundry room complete this property. Don't miss the opportunity to discover it quickly!

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

www.residences-immobilier.com



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER